



Wajah Baru Skuat Laskar Mataram

● Bambang Susanto Perkenalkan Coach Vlado dan Enam Pemain Baru

YOGYA, TRIBUN - Jelang keikutsertaannya di Liga 2 2019, PSIM Yogyakarta memperkenalkan enam pemain barunya di Monumen PSSI, Jumat (12/4) sore. Dengan tambahan enam muka baru, skuat Laskar Mataram kini telah berisikan 16 pemain.

Keenam talenta anyar tersebut adalah Agung Pribadi (gelandang), Gusti Rustiawan (bek sayap), Heri Susilo (bek tengah), Rudyana (penyerang), Reza Saputra (gelandang), hingga 'si anak hilang' yang sempat memutuskan pensiun, Hendika Arga Permana.

Kedatangan mereka menyusul pemain naturalisasi, Raphael Maitimo, serta sembilan personel lama di Liga 2 2018 silam, semisal

Raymond Tauntu, Ivan Febrianto, Pratama Gilang, Supriyadi 'Eeng', Yoga Pratama, Edo Pratama, Risman Maidullah, Hendri 'Hendrico' Satriadi dan Fandy Edy.

Caretaker CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto mengatakan, keenam nama yang telah dikontrak itu merupakan pilihan pelatih kepala Vladimir Vujovic. Ia pun memastikan, pihak manajemen sama sekali tak mengintervensi pemilihan pemain.

"Semua pemain ini yang dibutuhkan Coach Vlado (sapaan Vladimir), kita tak akan melakukan intervensi. Beliau yang tanggung jawab penuh. Pokoknya, kalau dia yes, saya juga yes, begitu ya," terangnya.

Sementara Vlado mengatakan, deretan pemain terbaik bakal di-boyongnya ke klub yang berdiri 1929 tersebut. Walau begitu, ia beranggapan, modal utama untuk meraih prestasi tetaplah semangat tanding anak asuhnya di atas lapangan nanti.

"Saya tak bawa filosofi apapun, hanya pemain harus *fight* untuk menang. Ini yang saya tanamkan kepada pemain selama ini. Saya juga belajar karakter PSIM selama ini, saya belajar," tandasnya.

Terkait nasib pemain lama yang dipertahankan, juru taktik asal Montenegro tersebut memastikan, mereka tetap aman di dalam skuatnya. Ia mengaku, sudah mengetahui rekam jejak, serta ka-

rakter sembilan nama itu, sehingga tak meragukan kualitasnya.

"Saya datang ke PSIM dengan data yang sebelumnya sudah saya kumpulkan. Saya tahu banyak nama yang main musim lalu dan sembilan pemain lama pun tak masalah," ungkapnyanya.

Sebelum memutuskan bergabung ke PSIM, Vlado mengaku telah mengetahui permainan tim Laskar Mataram kala kontra PSS pada kompetisi Liga 2 musim lalu.

Keyakinan Vlado itu tentu bukan tanpa sebab. Menurutnyanya, dengan dukungan supporter PSIM yang dikenal fanatik, ditambah keberadaan Stadion Mandala Krida, Yogyakarta yang kemungkinan sudah bisa ditempati lagi



TRIBUN JOGJA/ HANIF SURYO

WAJAH BARU - Caretaker PT PSIM Jaya, Bambang Susanto dan pelatih Vladimir Vujovic berfoto bersama tujuh rekrutan anyar PSIM Yogyakarta di Monumen PSSI, Wisma Soeratin, Baciro, Jumat (12/4).

membuat target tinggi ini bukan mustahil untuk dicapai.

"Dengan nama besar klub dan supporter yang luar biasa, target itu sangat mungkin kita capai bersama," ungkap pemain yang namanya melambung kala membela Persib Bandung tersebut.

Vlado langsung memimpin latihan perdana PSIM yang digelar di Lapangan AAU, Berbah, Sleman, Jumat (12/4) pagi. Kesempatan itu dimanfaatkan olehnya untuk berinteraksi, sekaligus mengamati performa para peng-gawa lama dan baru. (aka/han)

Tindak Lanjut

1. Dianggap

2. Diketahui

3.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005